

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh Modal Sosial terhadap Kesejahteraan Anggota Kelompok Tani”. Adapun penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat dalam meraih gelar sarjana pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, dukungan, dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orangtua penulis Bapak Ijang Baun dan Ibu Tary, serta kepada Bapak Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Ibu Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, mengarahkan, serta memberikan saran dalam penulisan skripsi ini. Selanjutnya penulis juga sampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Bapak Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku wali dosen, serta kepada seluruh dosen dan civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Tak lupa penulis juga sampaikan terima kasih kepada sahabat serta rekan seperjuangan yakni Ahmad Maulana Akmal, Ricky Rifaldo, Rizal Ramadhan, Muhamad Iqbal, Muhammad Izzan, Galih Surahadiwinata, Danu Rahman, Nowidit Arhandwika, Erick Giral Anfasha, rekan-rekan Jurusan Agribisnis 2017, rekan-rekan Fakultas Pertanian 2017, kakak dan adik tingkat tercinta, rekan-rekan Himagri periode 2018, rekan-rekan Himagri periode 2019, rekan-rekan Badan Eksekutif Mahasiswa periode 2020, dan seluruh elemen yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan masih banyak keterbatasan serta kekurangan dari penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang dapat membantu,

memperbaiki, dan menyempurnakan penulisan skripsi ini. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat dan membantu memberikan informasi sebagai acuan dalam penelitiannya.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis